

## CREYS-MÉPIEU

# Les écoliers concentrés sur des bicyclettes



*Éric Silicia expliquait les différents exercices.*

Lundi 2 juin après-midi, pour la seconde année consécutive, l'école primaire de Creys avait organisé un stage d'initiation au vélo pour les écoliers du cycle 3, c'est-à-dire CE2, CM1 et CM2. C'est ainsi qu'une cinquantaine d'élèves en deux groupes ont passé plus d'une heure à effectuer différents exercices pour apprendre à freiner efficacement, à slalomer entre des

bornes, et même à faire un concours d'escargots, le gagnant étant celui qui va le plus lentement sans poser le pied par terre.

Institutrices et Atsem surveillaient le bon déroulement des opérations, pendant qu'Éric Silicia, de l'association En roue libre animait l'ensemble du dispositif.



*Les divers ateliers avaient lieu sur le parking de l'école.*